



Eva Rami dans Va Aimer !

Description

Eva Rami signe son troisième seule-en-scène avec « Va Aimer ! ». C'est avec beaucoup d'humour, de passion et de prodigiosité qu'elle raconte l'histoire d'une jeune fille et de ses lourds secrets de famille.

Va Aimer ! Eva Rami a trouvé un subtil anagramme de son nom de scène, à l'impératif. A l'impératif comme pour exprimer la violence des mots employés par l'un de ses petits copains à son égard. Un impératif qui évoque aussi l'urgence de libérer la parole d'un traumatisme d'enfance. Un impératif qui crie la liberté d'une femme qui, comme un oiseau en cage, a besoin de s'évader. Les sujets abordés par Eva Rami dans son spectacle peuvent paraître pesants. Elle parvient pourtant à partager son histoire au gré d'un récit d'une douceur et d'une rare légèreté. Elle fait rire autant qu'elle concentre une émotion extrêmement forte.

Dans l'intimité d'Eva Rami

Eva Rami nous raconte l'histoire de son enfance dans une cour de récréation et de ses premiers jeux interdits. Elle évoque avec énormément d'humour les personnalités attachantes de sa famille proche. Un père protecteur, prêt à casser la figure de tous ceux qui approchent sa fille. Une mère inquiète, toujours une cigarette à la main, usant de tous ses confrères psychologues et thérapeutes en tous genres pour faire sortir sa fille d'une forme d'enfermement sur elle-même. Et enfin une grand-mère au caractère bien trempé. Eva Rami nous invite dans l'intimité d'une famille aimante qui n'a pourtant pas su la protéger contre les hommes. Tout au long de son récit, la jeune Elsa (personnage d'Eva) ne se sépare jamais d'un oiseau en cage. C'est l'oiseau de son grand-père, il n'a jamais voulu le libérer, lui préférant une vie d'emprisonnement sous contrôle à une liberté vue comme dangereuse. Cet oiseau est l'incarnation du problème de toute une vie : Elsa doit-elle libérer sa parole et prendre le risque de détruire sa famille ?

Incarner ses démons

Le récit est puissant, l'incarnation de l'ensemble des personnages est réalisé avec une finesse exceptionnelle. La mise en scène est à l'image de cette prouesse scénique : remarquable. Sans décor ni accessoire, avec pour simple compagnon de jeu une lumière suspendue à un fil, Eva Rami joue tout un panel de personnage, nous transporte du cabinet de son psychothérapeute à la chambre d'une

adolescente ou encore dans une boîte de nuit. A l'aide de jeux de sons et de lumières extrêmement précis et d'une expression corporelle exceptionnelle, elle incarne ses propres démons et transporte son public au cœur de ses secrets de famille.

Eva Rami signe un spectacle extrêmement complet : un texte aussi drôle que puissant, une interprétation exemplaire et une mise en scène remarquable. Le public est debout, c'est un seule-en-scène à voir absolument.

[Va Aimer ! de et avec Eva Rami](#)

Au Théâtre Lepic le lundi à 21h00, mardi et mercredi à 19h00

Categorie

1. A ne pas louper
2. Coups de coeur
3. Seul en scène

Tags

1. eva rami

date créée

21 février 2024

Auteur

charlottehenry

default watermark